

お知らせ

2024年9月1日

会衆への知らせ

1. **2025特別大会**：「地区大会の割り当てについて」と題する手紙でお知らせしたとおり、皆さんを横浜の特別大会に出席するよう招待できるのは大きな喜びです。日本で特別大会が開催されるのは、実に12年ぶりのことです。特別大会には、地元の兄弟姉妹に加え、海外の幾つもの国から3千人の代表者たちが出席します。
2. 8月31日付のお知らせにあったとおり、特別大会では、3日間の大会中だけでなく大会の前後の数日間も、代表者たちと交友を持つ機会があります。特別大会のホスピタリティ委員会は、代表者たちが大会前後の交友を楽しむことができるよう活動を組織します。
3. 大会運営や大会の前後に代表者たちを世話するため、多くの自発奉仕者が必要とされています。ホスピタリティ委員会は、後日、必要な自発奉仕の内容について詳細をお知らせします。代表者たちをもてなすため、皆さんが「喜んで自分を差し出」して活動をサポートしてくださることを感謝しています。（詩 110:3）
4. エホバが特別大会に向けた全ての準備を豊かに祝福してくださいますように。大会全体を通して、「真の神が大きな喜びを与えてくださ [る]」ことを確信しています。（ネへ 12:43）